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L’anno 2022, il giorno 26 del mese di novembre alle ore 9:30 in seconda convocazione, si è riunita 

l’Assemblea Regionale dei Presidenti dei Comitati dell’Associazione Croce Rossa Italiana - 

Comitato Regionale Marche, in via ordinaria, presso l’Aula verde dell’Abbadia di Fiastra, per 

discutere e deliberare sul seguente: 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Resoconto su attività di AUDIT eseguiti nel corso del 2022; 
3. Accordo Regionale tavolo sindacale CCNL CRI; 
4. Previsionale budget 2023; 
5. Situazione ASUR – convenzionamenti e rendicontazioni; 
6. Stato dell’arte del Centro di Formazione Regionale; 
7. Nuove funzionalità GAIA  
8. Varie ed eventuali 
 

Assume la presidenza dell’Assemblea il Sig. Andrea Galvagno, Presidente dell’Associazione della 

Croce Rossa Italiana - Comitato Regionale Marche il quale, informa i Presidenti che ai fini della 

verbalizzazione la seduta sarà registrata e constatato che l’Assemblea è stata regolarmente 

convocata, dichiara l’Assemblea valida per discutere e deliberare sugli argomenti posti all’ordine 

del giorno e chiama a fungere da segretario dell’assemblea per la redazione del presente verbale 

la Officer Governance Regionale  Barbara Iona, che ne accetta l’incarico. 

Sono presenti i seguenti Comitati: 

- Comitato di ANCONA 
- Comitato di ASCOLI PICENO 
- Comitato di CAGLI 
- Comitato di CAMERINO 
- Comitato di CASTELPLANIO 
- Comitato di CASTIGNANO 
- Comitato di CINGOLI 
- Comitato di FABRIANO 
- Comitato di FANO 
- Comitato di FERMIGNANO 
- Comitato di FERMO 
- Comitato di FOSSOMBRONE 
- Comitato di JESI 
- Comitato di LORETO 
- Comitato di MACERATA 
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- Comitato di MATELICA 
- Comitato di MONTELABBATE 
- Comitato di PERGOLA 
- Comitato di PESARO  
- Comitato di PETRIOLO 
- Comitato di PORTO POTENZA PICENA 
- Comitato di SAN SEVERINO MARCHE 
- Comitato di SANT’ANGELO IN VADO 
- Comitato di SAN BENEDETTO DEL TRONTO 
- Comitato di SARNANO 
- Comitato di SASSOFERRATO 
- Comitato di SENIGALLIA 
- Comitato di SIBILLINI 
- Comitato di TOLENTINO 
- Comitato di URBINO 
- Comitato di VISSO 

 
 
Sono assenti i seguenti Comitati: 

- Comitato di MAROTTA-MONDOLFO 
- Comitato di OSIMO 

 
 
Sono altresì presenti: 

- Maria Serena Rosini – Vice-presidente - Consiglio Direttivo Comitato CRI MARCHE 
- Andrea Corinaldesi - Consiglio Direttivo Comitato CRI MARCHE 
- Ispettrice Regionale II.VV. CRI MARCHE – Carmen Gregoretti  
- Giovanni Ceccaroni – Segretario Regionale CRI Marche 
- Barbara Iona – Officer Governance Support e Sviluppo Associativo - Comitato CRI 

MARCHE 
 

Il Presidente Regionale apre la seduta ed invita i Presidenti presenti a leggere i 7 principi.  

Punto 1 all’ODG - Approvazione verbale seduta precedente 

Sul primo punto all’ordine del giorno che riguarda l’approvazione del verbale della seduta 

dell’Assemblea del 20 giugno 2022, verbale inviato via mail a tutti i Comitati presenti, chiede se 

ci sono annotazioni da fare e nessuno chiede la parola.  

Si procede all’approvazione unanime dei presenti del verbale così come predisposto. 
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Punto 2 all’ODG – Situazione ASUR – convenzionamenti e rendicontazioni 
Sul punto n° 2 all’ordine del giorno relativo alla situazione Asur - convenzionamenti e 
rendicontazioni, così come convertito nell’ordine del giorno attraverso la comunicazione 
trasmessa per mail a tutta l’assemblea. 
Prende la parola Benjamin Gunsh, collegato da remoto per mezzo della piattaforma Google meet. 
Saluta e ringrazia tutti ed inizia ad affrontare la tematica in oggetto. 
Circa la chiusura della rendicontazione 2020 è stata fatta molto pressione affinchè venisse 
terminata entro la fine di ottobre con aumento dei tetti con maggiorazione COVID/DPI, sulla base 
dei servizi in oggetto; la verifica è stata terminata su tutta la Regione, siamo in attesa della 
liquidazione. 
Circa la rendicontazione 2021, è stato sollecitato ASUR per il riconoscimento dell’aumento del 
50% sul costo del personale (con l’occasione si ringrazia il Comitato di Cingoli per aver evidenziato 
tale criticità); ci sono i presupposti per un favorevole accoglimento della proposta. 
Circa il servizio svolto presso l’Ospedale di Torrette ASUR non ha ancora pubblicato sulla 
piattaforma il nuovo modello di rendicontazione 2021; sarà cura del Comitato Regionale di 
sollecitare ulteriormente. 
Sempre per far fronte all’aumento dei costi che tutti stiamo vivendo nel 2022 è stata chiesta 
un’erogazione maggiore (per avere maggior liquidità); 
Un ulteriore punto dolente riguarda la riduzione, le percentuali di abbattimento. 
Prima di passare sulle annualità 2022-23 si lascia spazio all’Assemblea per un momento di 
confronto. 
Prende la parola la Presidente del Comitato di Macerata, che chiede di interessarsi sul quando si 
potrà addivenire all’aggiudicazione della gara TNPS; 
prende la parola, in risposta, il Presidente del Comitato di Senigallia, Andrea Marconi che riferisce 
che qualche giorno fa è arrivata la bozza dell’accordo sulla quale ha fatto degli appunti, e si 
dovrebbe procedere alla firma la settimana prossima per iniziare il servizio entro il 15 dicembre. 
Riprende la parola la Del Balzo e ribadisce che a differenza dell’Area Vasta 2 in cui si sta muovendo 
qualcosa, sull’Area Vasta 4 c’è molta indeterminatezza e confusione. 
Risponde Benjamin Gunsh e si mostra disponibile ad interessarsi della questione, sottolineando 
che naturalmente quanto suddetto, non è oggetto dei temi affrontati nei tavoli regionali. 
Prende la parola il Presidente di Cingoli, Maurizio Massaccesi, che riferisce che la Berluti ha detto 
che la rendicontazione di questo servizio non è di loro competenza. 
Il Segretario prende la parola e si fa portavoce di una criticità avanzata dal Presidente del 
Comitato di Loreto, Alessandra Volpini, che è in ritardo e riferisce che circa i viaggi non 
programmabili, da Sirte si vede solo l’assegnazione del viaggio e non si vede il momento della 
richiesta; pertanto per monitorare i viaggi non è possibile. 
Prende la parola la Presidente del Comitato di San Severino Marche e chiede compensazione tra 
le macroaree per chi non fa emergenza; si associa alla richiesta anche il Presidente di Cingoli e di 
Fano. 
Benjamin riferisce che si impegnerà nel farsi portavoce di tale istanza. 
SI fa un punto della situazione circa la rendicontazione 2020: 

- Fossombrone - consegnata - ma nè sottoscritta per conferma e nè liquidata 
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- Fermignano - consegnata e lunedi firma 
- Tolentino - consegnata - ma nè sottoscritta per conferma e nè liquidata 
- San Benedetto - consegnata, sottoscritta; necessità di sottoscrivere nuovamente per 

delle clausole modificate 
- Loreto - consegnata e liquidata 
- Matelica - consegnata, sottoscritta - no liquidata 
- Osimo - consegnata e liquidata 
- Petriolo - consegnata, sottoscritta - ma sono a debito  
- Sassoferato - consegnata e liquidata 
- Cagli - consegnata - ma nè sottoscritta per conferma e nè liquidata 
- Fano - consegnata  
- Pergola - consegnata e liquidata 
- Urbino - consegnata e liquidata 
- Visso - in attesa di liquidazione 
- Ascoli - in liquidazione 
- Fabriano - decurtata 
- Porto Potenza Picena - consegnata e liquidata 
- Cingoli - consegnata e liquidata 
- San Severino - consegnata, sottoscritta - ma sono a debito  
- Macerata - consegnata e liquidata 

 
La Presidente del Comitato di Macerata prende la parola: sarebbe opportuno che ogni Area Vasta 
nominasse un referente per avere un momento di confronto con Benjamin prima degli incontri 
regionali, al fine di connettere le varie problematiche in maniera puntuale. 
La Presidente del Comitato di Ascoli Piceno rappresenta che sarebbe opportuno procedere con 
una nomina formale di Benjamin Gunsh. 
Il Segretario Regionale sottolinea che la criticità è stata più volte attenzionata e non si è proceduto 
solo causa impossibilità nell’ultimo anno di fare delle Assemblee Regionali in presenza. 
Per il 2023 sussiste una delibera di giunta che anticipa la volontà di stipulare la convenzione per i 
trasporti sanitari con il Comitato Regionale. 
Prende la parola il Presidente di Sarnano, Adriano Conti, circa la delibera suddetta rappresenta 
delle criticità. 
Tutti i presenti, pur non essendo inserito all’interno dell’ordine del giorno, sono d’accordo nel 
procedere alla votazione per la nomina di Benjamin Gunsh come rappresentante Regionale ASUR-
CRI. 
L’Assemblea chiamata al voto, all’unanimità approva la nomina di Benjamin Gunsh come 
rappresentante CRI marche per la partecipazione ai tavoli ASUR. 
I Presidenti si impegnano a nominare un referente per Area Vasta, i cui nominativi e contatti 
saranno poi comunicati a Benjamin per permettere la condivisione continua prospettata. 
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Punto 3 all’ODG – Resoconto su attività di AUDIT eseguiti nel corso del 2022 
 
Relativamente il punto 3 all’Odg prende la parola il Segretario Regionale e rappresenta che l’Audit 
è una figura ibrida rispetto all’ispezione, in quanto è un’attività di controllo e di supporto. Ad oggi 
sono stati effettuati n° 10 Audit rispetto ai n° 18 programmati da Delibera del Consiglio Direttivo 
Regionale. 
Attività utile per conoscere meglio il territorio, per conoscere personalmente interlocutori con 
cui spesso si hanno rapporti solo telefonici e per portare delle istanze utili per la crescita di tutta 
la rete associativa. 
Auspicabilmente si spera di effettuare altri 2 o 3 audit entro la fine dell’anno. Nell’anno 2023 
saranno in primis recuperate le attività di audit non terminate nel 2022 e poi si procederà con i 
restanti 15 comitati non coinvolti nella programmazione di quest’anno. 
 

 
Punto 4 all’ODG – Accordo Regionale tavolo sindacale CCNL CRI 
 
Il Segretario ricorda che c’è stata la sottoscrizione dell’accordo del recepimento dell’accordo che 
prevede l’inquadramento dell’autista soccorritore in C1 anziché in C3.  
Il CCNL CRI scadrà il 31 dicembre 2022 e pertanto si procederà ad una nuova concertazione. 
Rappresenta che anche il CCNL ANPASS verrà adeguato a quello CRI. 
Evidenzia l’importanza del passaggio al contratto CRI per quei comitati che non lo avessero già 
fatto. 
Sul punto si apre una discussione con interventi di vari Presidenti. 
 

 
Punto 5 all’ODG – Previsionale budget 2023 
 
Prende la parola il Segretario Regionale Giovanni Ceccaroni circa il punto 5 all’O.d.g. 
Budget previsionale del 2023 - convenzione con il MEF - Ministero dell’Economia e delle Finanza 
e Fondo Difesa - gestito dalle Infermiere Volontarie. 
Il Segretario ricorda che non è prevista una vera e propria approvazione del bilancio previsionale 
del Regionale in quanto confluisce nel Bilancio Nazionale che sarà approvato in Assemblea 
Nazionale che si terrà il prossimo 10 dicembre all’interno dell’evento JUMP. 
Punti valorizzati per quanto riguarda i fondi MEF: spese del Nazionale; spese organi di vertice 
(spese di rappresentanza, viaggi, ecc.) - circa 11.000; circa 12.000 per il parco mezzi del Regionale 
(manutenzione, carburante, ecc.); 18.000 spese energia elettrica; 11.000, spese di gas; 
ampliamento dotazioni di ponti radio; manutenzione straordinaria per infiltrazioni individuate 
all’interno dell’ascensore. 
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Punto 6 all’ODG – Stato dell’arte del Centro di Formazione Regionale 
 
Il Presidente prende la parola sullo stato dell’arte del Centro di Formazione e fa un breve excursus 
sulle numerose attività portate avanti nell’ultimo anno, sui numerosi corsi portati avanti sia nei 
vari comitati territoriali in supporto agli istruttori/trainer presente che corsi erogati verso 
l’esterno. 
Il Presidente passa la parola ad Alice Brisighelli, che a nome anche di tutti i Delegati Tecnici 
Regionali della CRI Marche, presenta un report sulle attività e corsi conclusi nell’anno 2022 e 
l’offerta formativa 2023 (documento allegato a cui ci si riporta integralmente). 
Riprende la parola il Presidente Regionale e facendo seguito a quanto stabilito e approvato in 
Assemblea Regionale l’11 luglio 2020, con l’approvazione del progetto del Centro Formativo 
Regionale, che prevedeva la corresponsione di un contributo da parte di tutti i Comitati territoriali 
per 2 annualità di euro 600,00 unitamente ad una quota percentuale sui corsi erogati, ricorda che 
non è mai stato chiesto ai comitati la corresponsione della quota suddetta e ricorda che alcuni 
Comitati territoriali ad oggi non hanno versato la quota 2021 e altri la quota 2022. 
Il Presidente propone, alla luce degli anni trascorsi, in cui nonostante le numerose attività portate 
avanti, il Centro Formativo a causa della pandemia non ha potuto esprimere le proprie 
potenzialità e motivo anche per il quale non si è mai dato seguito alla richiesta della 
corresponsione della quota stabilita al Centro Formativo da parte dei Comitati,, per dare seguito 
alle attività del Centro stesso e al progetto nella sua interezza, di proseguire anche per l’anno 
2023 con il versamento del contributo spese di euro 600,00 
 
L’Assemblea chiamata al voto, all’unanimità approva di voler procedere al versamento del 
contributo spese di euro 600,00 per l’anno 2023. 

 
Punto 7 all’ODG – Nuove funzionalità GAIA 
 
Il Presidente Regionale circa il punto 7 all’Odg passa la parola all’Officer Governance Barbara Iona. 
Barbara prende la parola e ricorda a tutti che l’Associazione da tempo ha avviato un processo di 
dematerializzazione e digitalizzazione degli atti amministrativi e ordinari mediante l’adozione di 
specifici strumenti. 
Ed in quest’ottica l’Associazione ha automatizzato il procedimento di richiesta di conferimento 
dei riconoscimenti della CRI, ovvero Onorificenze al Merito e Benemerenze, Croci di Anzianità di 
Servizio e Croci commemorative, direttamente sul portale GAIA. 
L’Officer spiega l’iter di richiesta, facendo riferimento ai vademecum trasmessi già in precedenza 
ed invita a favorire anche tra tutti i volontari un uso sempre più assiduo del prezioso strumento 
a disposizione, ovvero GAIA. 
Prende la parola l’Ispettrice Regionale Carmen Gregoretti che informa l’Assemblea che anche 
l’Ispettorato Nazionale ha inserito le Ispettrici per verificare l’ufficio soci relativo alle infermiere 
di loro competenza. 
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Punto 8 all’ODG – Varie ed eventuali  
 

- Il Presidente Regionale parla del JUMP che si terrà nelle prossime settimane. Quest’anno 
ci saranno 10 tavoli tematici ed il Presidente Galvagno invita tutti a distribuirsi nei vari 
tavoli al fine di avere un quadro di insieme. 

 
- A seguito dell’incontro che si è tenuto lo scorso 20 ottobre, si è chiarito che ogni Comitato 

deve avere un Direttore Sanitario. Il Direttore Sanitario regionale non può essere anche 
direttore sanitario di un Comitato. 
Nel primo semestre del 2023 sarà attivato un corso inserito nel catalogo corsi per 
Direttori Sanitari. 

 
Null’altro essendovi all’ordine del giorno, e nessuno chiedendo di parlare, il Presidente scioglie 

l’adunanza alle ore 13.30 del che si è redatto il presente verbale. 

Il Presidente      Il segretario verbalizzante  

 

 


